

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.13

Fachoberschule als Bildungsgang erhalten

Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Vorlage: AN 0087/2017

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund hält es für nicht hinnehmbar, dass jungen Menschen aus der Region mit dem Bildungsziel Fachabitur im kommenden Schuljahr in der Region kein entsprechendes Bildungsangebot unterbreitet werden soll. Damit drohende An- und Abreisewege nach Waren (Müritz) als dann nächstem Ausbildungsort hält die Bürgerschaft weder für angemessen, noch für zumutbar.

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund fordert die Landesregierung daher auf, auch im kommenden Schuljahr die Fachoberschule am Regionalen Beruflichen Bildungszentrum Vorpommern-Rügen zu erhalten und damit in Stralsund weiterhin die Möglichkeit anzubieten, ein Fachabitur abzulegen.

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund fordert den parlamentarischen Staatssekretär für Vorpommern Patrick Dahle mann auf, sich für den Erhalt der Fachabiturklasse am Regionalen Beruflichen Bildungszentrum Vorpommern-Rügen einzusetzen und eine konkrete Aussage über deren Fortbestand zu treffen.

Beschluss-Nr.: 2017-VI-05-0641

Datum: 06.07.2017

Im Auftrag

Kuhn